

Pengaruh Kualitas Pegawai Terhadap Prestasi Kerja Pada Kantor Dinas Perhubungan Komunikasi dan Informatika Kabupaten Kutai Timur

Mastura Bilung*

Universitas 17 Agustus 1945 Samarinda

INFORMASI ARTIKEL

Riwayat Artikel:

Received:

16 April 2021

Received in revised form:

2 Mei 2021

Accepted:

2 Juni 2021

Keyword:

Employees Quality, Work
Achievement

Kata Kunci:

Kualitas Karyawan, Prestasi Kerja

ABSTRACT

To Know whether the quality of civil employees have positive and significant impact on the achievements of the work Dinas Pekerjaan Umum Kabupaten Kutai Timur. The data collected through the questioner by 40 respondents' servants of Dinas Pekerjaan Umum Kabupaten Kutai Timur. The data collected were analyzed by simple Linear Regression tests using the program SPSS for windows. Data analysis results show that the quality of government employees have positive and significant impact on the achievements of the work in Dinas Pekerjaan Umum Kabupaten Kutai Timur, after known R count 0,604 > R table of 0,312, and the value of the significance of 0.000 smaller than 0.05. The value of R Square of 36.5 percent, it means that the quality of the employees could affect the achievements of Work of Dinas Pekerjaan Umum Kabupaten Kutai Timur 36.5 percent, while the remaining 63.5 percent influenced by other variables which are not examined in this research.

ABSTRAK

Untuk mengetahui apakah kualitas pegawai negeri sipil berdampak positif dan signifikan terhadap capaian pekerjaan Dinas Pekerjaan Umum Kabupaten Kutai Timur. Data yang dikumpulkan melalui penanya oleh 40 pegawai responden dari Dinas Pekerjaan Umum Kabupaten Kutai Timur. Data yang dikumpulkan dianalisis dengan tes Regresi Linier sederhana menggunakan program SPSS untuk windows. Hasil analisis data menunjukkan bahwa kualitas pegawai pemerintah berdampak positif dan signifikan terhadap capaian pekerjaan di Dinas Pekerjaan Umum Kabupaten Kutai Timur, setelah diketahui R count 0.604 > tabel R sebesar 0.312, dan nilai signifikansi 0,000 lebih kecil dari 0,05. Nilai R Square sebesar 36,5 persen, artinya kualitas karyawan dapat mempengaruhi capaian pekerjaan Dinas Pekerjaan Umum Kabupaten Kutai Timur 36,5 persen, sedangkan sisanya sebesar 63,5 persen dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diperiksa dalam penelitian ini.

* Corresponding author: MasturaBilung@gmail.com

Pendahuluan

Human Relations Hubungan antar manusia, meskipun hubungan antar personal yang bersifat lahiriah saja, kurang memperhatikan aspek-aspek kejiwaan, sehingga tidak memberikan kepuasan psikologis. suatu hubungan dipraktekan sebagai hubungan kemanusiaan apabila dalam hubungan itu dapat memberikan kesadaran dan pengertian sehingga pihak lain merasa puas.

Human Relations menurut Sondang P Siagian (2003 : 6) ialah keseluruhan hubungan baik yang formal maupun yang informal yang perlu diciptakan dan dibina dalam suatu organisasi sedemikian rupa sehingga tercipta suatu team work yang intim dan harmonis dalam rangka penyampaian tujuan yang telah ditentukan.

Para ahli administrasi pada umumnya sependapat bahwa manajemen merupakan inti daripada administrasi, dan leadership merupakan inti daripada manajemen. Akan tetapi pendapat ini masih perlu diperdalam dengan melanjutkan analisa mengenai inti tersebut. lanjutan dari pendapat ini ialah dengan mengatakan Human Relations merupakan inti dari kepemimpinan.

Dengan perkataan lain di bidang administrasi sekarang ini telah disadari dan diakui bahwa di dalam setiap kegiatan administrasi unsur manusia serta hubungan-hubungan antar manusia itu merupakan faktor yang menentukan sukses tidaknya proses administrasi yang dijalankan. Hal ini berarti bahwa manusia di dalam organisasi tidak boleh diperlakukan sama dengan unsur-unsur administrasi lainnya seperti modal, mesin, alat-alat dan perlengkapan dan lain sebagainya.

Telah dikatakan bahwa filsafat administrasi dan manajemen moderen sekarang ini didasarkan atas dan berorientasi pada manusia sebagai unsur yang terpenting. Dikatakan bahwa Human Relations merupakan inti daripada kepemimpinan, karena cara penggerakan bawahan sekarang ini memang didasarkan kepada pendapat bahwa manusia adalah makhluk yang mempunyai martabat, perasaan, cita-cita, keinginan temperamen dan harapan-harapan. Pada dasarnya faktor yang mempengaruhi motivasi kerja itu sangat kompleks dan luas namun menurut hemat penulis ygng paling dominan adalah Human Relations. Dengan diterapkannya Human Relations dalam suatu organisasi dapat mendorong semangat kerja pegawai dan serta motivasi kerja pegawai.

Buchari Zainun (1999 : 54), mengatakan, yaitu : "Human Relations sebagai suatu lapangan dari kegiatan management lebih merupakan proses pengintegrasian manusia ke dalam suatu situasi kerja sehingga mereka dapat didorong untuk bekerja sama secara produktif guna terpenuhinya kepuasan sosial, ekonomi dan rohani.

Hubungan antar manusia (Human Relations) ialah hubungan antar orang dengan orang. Salah satu masalah penting dalam manajemen adalah berkembangnya ilmu Pengetahuan Sosial baru yaitu yang mempelajari orang-orang yang bekerja di dalam organisasi. Adapun pertimbangan untuk mempelajari masalah manusia sebagai manusia pekerja atau karyawan dalam manajemen itu telah dimulai pada abad yang lampau.

Metode Penelitian

Jenis penelitian yang penulis lakukan adalah penelitian verifikatif (causalitas) kuantitatif, yaitu suatu penelitian yang menjelaskan hubungan sebab akibat dari dua variabel atau lebih dalam suatu penelitian, atau penelitian yang bertujuan untuk menguji kebenaran hipotesis yang telah dirumuskan sebelumnya dengan menggunakan data kuantitatif terhadap 40 orang responden.

Data yang dianalisis adalah data kuantitatif, yaitu analisis data dengan menggunakan metode-metode yang berhubungan dengan alat statistik, pengujian hipotesis sampai pada kesimpulan. Dalam penelitian ini digunakan alat analisis regresi linear sederhana dengan menggunakan alat bantu program SPSS for windows. Nilai yang akan dicari dari uji regresi untuk menguji kebenaran hipotesis adalah nilai R, nilai R Square dan nilai signifikansi.

Nilai R untuk mengetahui ada pengaruh dan mengetahui apakah pengaruh tersebut positif atau negatif. Nilai R Square untuk mengetahui persentase pengaruh variabel X terhadap perubahan variabel Y. Nilai Signifikansi untuk mengetahui apakah pengaruh tersebut signifikan.

Hasil Penelitian dan Pembahasan

Hasil Penelitian

Bab ini menyajikan dan mendeskripsikan data dalam bentuk tabel yang memuat frekuensi dan persentase data, dan Jumlah jawaban. Penyajian data dalam tabel dan deskripsinya untuk memudahkan memahami penyebaran data hasil jawaban responden. Pengolahan data menjadi frekuensi, persentase dan Jumlah Jawaban dengan menggunakan program SPSS for Windows.

Dari rata-rata yang sudah diketahui kemudian diinterpretasikan dengan acuan berikut:

Kategori Jawaban	Jumlah Jawaban Responden					
	Item Pertanyaan		Indikator		Variabel	
A. Sangat baik	168	- 200	336	- 400	1008	- 1200
B. Baik	136	- 167	272	- 336	816	- 1007
C. Cukup Baik	104	- 135	208	- 271	624	- 815
D. Kurang Baik	72	- 103	144	- 207	431	- 623
E. Tidak baik	40	- 71	80	- 143	240	- 431

Ket : Dihitung berdasarkan range 5 terhadap jumlah jawaban responden

Data yang akan disajikan berikut adalah data variabel X Kualitas Pegawai (variabel Independen/Bebas/Pengaruh) dan data variabel Y Prestasi Kerja Pegawai (variabel Dependen/Terikat/ Terpengaruh).

Kualitas Pegawai

Variabel Kualitas Pegawai diukur dengan tiga indikator, yaitu: Pengetahuan terhadap Pekerjaan, Kemampuan terhadap Pekerjaan dan Sifat Pegawai dalam Bekerja. Berdasarkan jumlah jawaban responden ketiga indikator tersebut diperoleh jumlah jawaban terhadap

variabel Kualitas Pegawai sebesar 840, berarti Kualitas Pegawai pada Kantor Dinas Perhubungan Komunikasi Dan Informatika hanya dinilai **Baik**.

Pengetahuan terhadap Pekerjaan

Indikator Pengetahuan terhadap Pekerjaan diukur dengan dua pertanyaan, yaitu pertanyaan a1 Pemahaman terhadap Pekerjaan dan pertanyaan a2 Penguasaan terhadap Pekerjaan. Berdasarkan jumlah jawaban responden kedua pertanyaan tersebut diperoleh jumlah jawaban responden sebesar 289 berarti Pengetahuan Pegawai terhadap Pekerjaan pada Kantor Dinas Perhubungan Komunikasi Dan Informatika Kabupaten Kutai Timur hanya dinilai **Baik**.

Tabel 1 Pengetahuan Pegawai terhadap Pekerjaan pada Kantor Dinas Perhubungan Komunikasi Dan Informatika Kabupaten Kutai Timur

Pertanyaan	Kategori Jawaban					Jumlah Responden	Jumlah Jawaban
	A	B	C	D	E		
a1. Pemahaman terhadap Pekerjaan	2 (5,0%)	18 (45,0%)	20 (50,0%)	-	-	40 (100%)	142
a2. Penguasaan terhadap Pekerjaan	3 (7,5%)	21 (52,0%)	16 (40,0%)	-	-	40 (100%)	147
Jumlah Jawaban terhadap indikator							289

Sumber : Hasil Kuisisioner,

Pada tabel 4.1 di atas tentang pertanyaan a1 Pemahaman terhadap pekerjaan diketahui bahwa Sebesar 5,0 persen responden menjawab Sangat Baik, 45,5 persen menjawab Baik, dan 50,5 persen menjawab Cukup Baik. Berdasarkan penilaian responden tersebut diperoleh jumlah jawaban responden terhadap pertanyaan a1 sebesar 142 berarti pemahaman pegawai terhadap pekerjaannya pada Kantor Dinas Perhubungan Komunikasi Dan Informatika Kabupaten Kutai Timur masuk kategori **Baik**.

Pertanyaan a2 tentang Penguasaan terhadap pekerjaan diketahui bahwa sebesar 7,5 persen responden menjawab Sangat Baik, 52,0 pesen menjawab Baik, dan 40,0 persen responden Cukup Baik. Berdasarkan penilaian responden tersebut diperoleh jumlah jawaban responden terhadap pertanyaan a2 sebesar 147 berarti Penguasaan pegawai terhadap pekerjaannya pada Kantor Dinas Perhubungan Komunikasi Dan Informatika Kabupaten Kutai Timur masuk kategori **Baik**.

Kemampuan terhadap Pekerjaan

Indikator Kemampuan terhadap Pekerjaan diukur dengan dua pertanyaan, yaitu pertanyaan a3 Kemampuan melaksanakan pekerjaan dengan baik dan a4 kemampuan menyelesaikan Pekerjaan tepat waktu. Berdasarkan jumlah jawaban responden terhadap kedua pertanyaan tersebut diperoleh jumlah jawaban responden terhadap indikator Kemampuan terhadap Pekerjaan sebesar 276 berarti Kemampuan Pegawai terhadap Pekerjaannya pada Kantor Dinas Perhubungan Komunikasi Dan Informatika Kabupaten Kutai Timur termasuk **Baik**.

Pada tabel 4.2 tentang pertanyaan a3 Kemampuan melaksanakan pekerjaan dengan baik diketahui bahwa terdapat 15,0 persen responden yang menjawab Sangat Baik, 27,5 persen responden yang menjawab Baik, 50,0 persen responden menjawab Cukup Baik dan

7,5 persen yang menjawab Kurang Baik. Berdasarkan penilaian responden tersebut diperoleh jumlah jawaban responden terhadap pertanyaan a3 sebesar 140 berarti Kemampuan pegawai melaksanakan pekerjaan dengan baik pada Kantor Dinas Perhubungan Komunikasi Dan Informatika Kabupaten Kutai Timur. termasuk **Baik**.

Tabel 2 Kemampuan Pegawai terhadap Pekerjaan pada Kantor Dinas Perhubungan Komunikasi Dan Informatika Kabupaten Kutai Timur.

Pertanyaan	Kategori Jawaban					Jumlah Responden	Jumlah Jawaban
	A	B	C	D	E		
a3. Kemampuan Melaksanakan Pekerjaan dengan Baik	6 (15,0%)	11 (27,5%)	20 (50,0%)	3 (7,5%)	-	40 (100%)	140
a4. Kemampuan Menyelesaikan Pekerjaan Tepat Waktu	1 (2,5%)	17 (42,5%)	19 (47,5%)	3 (7,5%)	-	40 (100%)	136
Jumlah Jawaban terhadap indikator							276

Pertanyaan a4 tentang Kemampuan menyelesaikan pekerjaan tepat waktu diketahui bahwa terdapat 2,5 persen responden menilai Sangat Baik, sebanyak 42,5 persen responden menilai Baik, sebanyak 47,5 persen responden yang menilai Cukup Baik dan sebanyak 7,5 persen responden menilai Kurang Baik. Berdasarkan penilaian responden tersebut diperoleh jumlah jawaban responden untuk pertanyaan a4 sebesar 136 berarti Kemampuan pegawai menyelesaikan pekerjaan tepat waktu pada Kantor Dinas Perhubungan Komunikasi dan Informatika Kabupaten Kutai Timur termasuk **Baik**.

Sifat Pegawai dalam Bekerja

Indikator Sifat Pegawai dalam Bekerja diukur dengan dua item pertanyaan, yaitu a5 Tanggung Jawab Pegawai terhadap Pekerjaan dan a6 Kejujuran Pegawai dalam Bekerja. Dari item pertanyaan tersebut diketahui jumlah jawaban responden terhadap indikator Sifat Pegawai dalam Bekerja pada Kantor Dinas Perhubungan Komunikasi Dan Informatika Kabupaten Kutai Timur sebesar 275 atau masuk kategori **Baik**.

Tabel 3 Sifat Pegawai dalam Bekerja Pada Kantor Dinas Perhubungan Komunikasi Dan Informatika Kabupaten Kutai Timur

Pertanyaan	Kategori Jawaban					Jumlah Responden	Jumlah Jawaban
	A	B	C	D	E		
a5. Tanggung Jawab terhadap Pekerjaan	2 (5,0%)	21 (52,5%)	17 (42,5%)	-	-	40 (100%)	145
a6. Kejujuran dalam Bekerja	3 (7,5%)	9 (22,5%)	23 (57,5%)	5 (12,5%)	-	40 (100%)	130
Jumlah Jawaban terhadap indikator							275

Pada tabel 4.3 tentang pertanyaan a5 Tanggung jawab pegawai terhadap pekerjaan diketahui bahwa terdapat 5,0 persen responden menilai Sangat Baik, sebanyak 52,5 persen responden menilai Baik, dan sebanyak 42,5 persen responden yang menilai Cukup Baik. Berdasarkan penilaian responden tersebut diperoleh jumlah jawaban responden untuk

pertanyaan a5 sebesar 145 berarti Tanggung jawab pegawai terhadap pekerjaan pada Kantor Dinas Perhubungan Komunikasi Dan Informatika Kabupaten Kutai Timur termasuk **Baik**.

Pertanyaan a6 tentang Kejujuran pegawai dalam bekerja diketahui bahwa terdapat 7,5 persen responden menilai Sangat Baik, sebanyak 22,5 persen responden menilai Baik, sebanyak 57,5 persen responden yang menilai Cukup Baik dan sebanyak 12,5 persen responden menilai Kurang Baik. Berdasarkan penilaian responden tersebut diperoleh jumlah jawaban responden untuk pertanyaan a6 sebesar. Berdasarkan penilaian responden tersebut diperoleh jumlah jawaban responden pertanyaan a6 sebesar 130 berarti Kejujuran pegawai dalam bekerja pada Kantor Dinas Perhubungan Komunikasi Dan Informatika Kabupaten Kutai Timur hanya dinilai **Cukup Baik**.

Prestasi Kerja

Prestasi kerja Pegawai diukur dengan tiga indikator yaitu : Pencapaian Hasil Kerja, Pengembangan Hasil Kerja, dan Sikap Kerja Pegawai. Jumlah jawaban responden terhadap ketiga indikator tersebut sebesar 949. Ini berarti prestasi kerja Pegawai di Kantor Dinas Perhubungan Komunikasi Dan Informatika Kabupaten Kutai Timur masuk kategori **Baik**.

Pencapaian Hasil Kerja

Indikator Pencapaian Hasil Kerja Pegawai diukur dengan dua item pertanyaan, yaitu b1 kualitas hasil kerja dan b2 kuantitas hasil kerja. Dari kedua item pertanyaan tersebut diketahui jumlah jawaban responden terhadap indikator Pencapaian Hasil Kerja Pegawai pada Kantor Dinas Perhubungan Komunikasi Dan Informatika Kabupaten Kutai Timur sebesar 306 atau masuk kategori **Baik**.

Tabel 4.4 di bawah tentang item pertanyaan b1 kualitas hasil kerja pegawai, menunjukkan bahwa terdapat 27,5 persen responden menilai Sangat Baik, sebanyak 67,5 persen responden menilai Baik, dan sebanyak 5,0 persen responden yang menilai Cukup Baik. Berdasarkan penilaian responden tersebut diperoleh jumlah jawaban responden untuk pertanyaan b1 sebesar 169 berarti Kualitas Hasil Kerja Pegawai masuk kategori **Sangat Baik**.

Tabel 4 Pencapaian Hasil Kerja Pegawai Kantor Dinas Perhubungan Komunikasi Dan Informatika Kabupaten Kutai Timur

Pertanyaan	Kategori Jawaban					Jumlah Responden	Jumlah Jawaban
	A	B	C	D	E		
b1. Kualitas Kerja	11 (27,5%)	27 (67,5%)	2 (5,0%)	-	-	40 (100%)	169
b2. Kuantitas Kerja	1 (2,5%)	15 (37,5%)	24 (60,0%)	-	-	40 (100%)	137
Jumlah Jawaban terhadap indikator							306

Item pertanyaan b2 Kuantitas hasil kerja pegawai menunjukkan bahwa terdapat 2,5 persen responden menilai Sangat Baik, sebanyak 37,5 persen responden menilai Baik, dan sebanyak 60,0 persen responden yang menilai Cukup Baik. Berdasarkan penilaian responden tersebut diperoleh jumlah jawaban responden untuk pertanyaan b2 sebesar 137 berarti Kuantitas Hasil Kerja Pegawai pada Kantor Dinas Perhubungan Komunikasi dan Informatika Kabupaten Kutai Timur masuk kategori **Baik**.

Pengembangan Hasil Kerja

Indikator Pengembangan Hasil Kerja Pegawai diukur dengan dua item pertanyaan, yaitu b3 Kreativitas kerja Pegawai dan b4 Tingkat Inisiatif kerja pegawai. Dari item pertanyaan tersebut diketahui Jumlah jawaban responden terhadap indikator Pengembangan Hasil Kerja Pegawai pada Kantor Dinas Perhubungan Komunikasi dan Informatika Kabupaten Kutai Timur sebesar 326 atau masuk kategori **Baik**.

Tabel 5 Pengembangan Hasil Kerja Pegawai Pada Kantor Dinas Perhubungan Komunikasi Dan Informatika Kabupaten Kutai Timur

Pertanyaan	Kategori Jawaban					Jumlah Responden	Jumlah Jawaban
	A	B	C	D	E		
b3. Kreativitas Kerja Pegawai	11 (27,5%)	24 (60,0%)	5 (12,5%)	-	-	40 (100%)	166
b4. Inisiatif Kerja Pegawai	11 (27,5%)	20 (50,0%)	7 (17,5%)	2 (5,0%)	-	40 (100%)	160
Jumlah Jawaban terhadap indikator							326

Tabel 4.5 di atas tentang item pertanyaan b3 Kreativitas kerja Pegawai, menunjukkan bahwa terdapat 27,5 persen responden menilai Sangat Baik, sebanyak 60,0 persen responden menilai Baik, dan sebanyak 12,5 persen responden yang menilai Cukup Baik. Berdasarkan penilaian responden tersebut diperoleh jumlah jawaban responden untuk pertanyaan b4 sebesar 166 berarti Kreativitas kerja Pegawai pada Kantor Dinas Perhubungan Komunikasi Dan Informatika Kabupaten Kutai Timur masuk kategori **Baik**.

item pertanyaan b4 Tingkat Inisiatif kerja pegawai, menunjukkan bahwa terdapat 27,5 persen responden menilai Sangat Baik, sebanyak 50,0 persen responden menilai Baik, sebanyak 17,5 persen responden menilai Cukup Baik dan sebanyak 5,0 persen responden yang menilai Kurang Baik. Berdasarkan penilaian responden tersebut diperoleh jumlah jawaban responden untuk pertanyaan b4 sebesar 160 berarti Tingkat Inisiatif kerja pegawai pada Kantor Dinas Perhubungan Komunikasi Dan Informatika Kabupaten Kutai Timur masuk kategori **Baik**.

Sikap Kerja Pegawai

Indikator Sikap Kerja Pegawai diukur dengan dua item pertanyaan, yaitu b5 Kesungguhan Pegawai Bekerja dan b6 Kemauan Pegawai Bekerja. Dari item pertanyaan tersebut diketahui Jumlah jawaban responden terhadap indikator Sikap Kerja Pegawai pada Kantor Dinas Perhubungan Komunikasi Dan Informatika Kabupaten Kutai Timur sebesar 317 atau masuk kategori **Baik**.

Tabel 4.6 di bawah tentang item pertanyaan b5 Kesungguhan Pegawai Bekerja, menunjukkan bahwa terdapat 22,5 persen responden menilai Sangat Baik, sebanyak 62,5 persen responden menilai Baik, dan sebanyak 15,0 persen responden menilai Cukup Baik. Berdasarkan penilaian responden tersebut diperoleh jumlah jawaban responden untuk pertanyaan b5 sebesar 163 berarti Kesungguhan Pegawai Bekerja pada Kantor Dinas Perhubungan Komunikasi Dan Informatika Kabupaten Kutai Timur masuk kategori **Baik**.

Tabel 6 Pengembangan Hasil Kerja Pegawai Pada Kantor Dinas Perhubungan Komunikasi Dan Informatika Kabupaten Kutai Timur

Pertanyaan	Kategori Jawaban					Jumlah Responden	Jumlah Jawaban
	A	B	C	D	E		
b5. Kesungguhan Bekerja	9 (22,5%)	25 (62,5%)	6 (15,0%)	-	-	40 (100%)	163
b6. Kemauan Bekerja	7 (17,5%)	20 (50,0%)	13 (32,5%)	-	-	40 (100%)	154
Jumlah Jawaban terhadap indikator							317

Item pertanyaan b6 Kemauan pegawai Bekerja, menunjukkan bahwa terdapat 17,5 persen responden menilai Sangat Baik, sebanyak 50,0 persen responden menilai Baik, dan sebanyak 32,5 persen responden menilai Cukup Baik. Berdasarkan penilaian responden tersebut diperoleh jumlah jawaban responden untuk pertanyaan b6 sebesar 154 berarti Kemauan Pegawai Bekerja pada Kantor Dinas Perhubungan Komunikasi Dan Informatika Kabupaten Kutai Timur masuk kategori **Baik**.

Analisa Data Dan Pembahasan

Analisis Data dalam penelitian ini dilakukan dengan menggunakan program SPSS for windows. Data yang dianalisis adalah jumlah jawaban responden terhadap setiap variabel, yaitu variabel Kualitas Pegawai dan variabel Prestasi Kerja Pegawai pada Kantor Dinas Perhubungan Komunikasi Dan Informatika Kabupaten Kutai Timur Data tersebut sebagaimana yang ditampilkan pada tabel 5.1 berikut :

Tabel 7 Data Variabel Kualitas Pegawai dan Prestasi Kerja Pegawai

No. Responden	Kualitas Pegawai	Prestasi Kerja Pegawai
1	26	26
2	18	23
3	20	23
4	18	20
5	20	22
6	19	21
7	20	25
8	20	24
9	22	24
10	21	25
11	21	25
12	21	24
13	19	25
14	20	23
15	20	24
16	22	25
17	21	23
18	24	25
19	21	23
20	24	24

21	21	24
22	21	24
23	20	25
24	24	26
25	22	24
26	21	23
27	21	24
28	19	23
29	22	26
30	19	22
31	20	23
32	21	24
33	20	22
34	21	24
35	23	25
36	21	23
37	22	23
38	21	23
39	23	23
40	21	24
Jumlah	840	949

Data di atas kemudian diolah dengan uji regresi linear sederhana dan menggunakan program SPSS for windows, sebagai ditunjukkan pada tabel 5.2 di bawah :

Tabel 8 Model Summary Uji Regresi Linear Sederhana

Model	R	Adjusted Square	R Std. Error of the Estimate	Change Statistics					
				R Square Change	F Change	df1	df2	Sig. Change	
1	.604 ^a	.365	.348	1.050	.365	21.846	1	38	.000

a Predictors: (Constant), X

Data hasil uji regresi yang ditunjukkan pada tabel 5.2 di atas diketahui nilai R hitung variabel Kualitas Pegawai terhadap Prestasi Kerja Pegawai sebesar 0,604, lebih besar nilai R tabel sebesar 0,312, berarti Kualitas Pegawai berpengaruh positif terhadap Prestasi Kerja Pegawai.

Untuk menguji signifikansi hipotesis yang diajukan dengan melihat nilai sig.F Change. Diperoleh nilai Sig.F Change $0,000 < 0,05$, berarti **Hipotesis diterima** bahwa Kualitas Pegawai berpengaruh *positif dan signifikan* terhadap Prestasi Kerja pada Kantor Dinas Perhubungan Komunikasi Dan Informatika Kabupaten Kutai Timur.

Nilai R Square untuk mengetahui persentase pengaruh variabel X terhadap perubahan variabel Y. Diketahui Nilai R Square sebesar 0,365, artinya Kualitas Pegawai dapat mempengaruhi Prestasi Kerja Pegawai pada Dinas Perhubungan Komunikasi Dan Informatika Kabupaten Kutai Timur hanya sebesar 36,5 persen, sedangkan sisanya 63,5 persen dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

Kesimpulan

Penilaian responden terhadap variabel Kualitas Pegawai dan Prestasi Kerja Pada Kantor Dinas Perhubungan Komunikasi Dan Informatika Kabupaten Kutai Timur keduanya masuk dalam kategori penilaian Baik. Namun dari jumlah jawaban responden lebih tinggi Prestasi Kerja daripada Kualitas Pegawai.

Penilaian responden terhadap indikator-indikator, baik indikator dari variabel Kualitas Pegawai maupun indikator dari variabel Prestasi Kerja semuanya masuk dalam kategori penilaian Baik.

Penilaian responden terhadap item pertanyaan hanya ada dua item pertanyaan yang dinilai responden tidak masuk kategori Baik, yaitu item pertanyaan a6 yaitu kejujuran pegawai dalam bekerja yang hanya dinilai Cukup Baik dan item pertanyaan b1 yaitu Kualitas hasil kerja pegawai yang dinilai Sangat Baik.

Hasil uji regresi linear sederhana diketahui Kualitas Pegawai berpengaruh positif dan signifikan terhadap Prestasi Kerja pada Kantor Dinas Perhubungan Komunikasi Dan Informatika Kabupaten Kutai Timur Besar pengaruh Kualitas Pegawai terhadap perubahan Prestasi Kerja sebesar 36,5 persen.

Daftar Pustaka

- Abdurachman, 1993, *Leadership Teori pembangunan dan Filosofi Kepemimpinan Kerja*, Bursa Buku Fisip Unmul, Samarinda.
- Arikunto, S., 1998, *Prosedur Penelitian : Suatu Pendekatan Praktik*, Edisi Revisi, Rineka Cipta, Jakarta.
- Atep Adya Brata dan Bambang Trihartanto, 2004, *Kekuasaan Pengelolaan Keuangan negara/Daerah*, Elex Media Komputindo, Jakarta.
- Brata Kusumah, 2002, *Otonomi Penyelenggaraan Pemerintah Daerah*, Gramedia Pustaka Utama, Jakarta.
- Dessler, Gary, 1997, *Manajemen Personalia*, edisi ketiga, Terjemahan, Erlangga, Jakarta.
- Gujarati, Damodar, 1993, *Ekonometrika Dasar*, terjemahan, Erlangga, Jakarta.
- Halsey, George D., 1994, *Bagaimana Memimpin dan Mengawasi Pegawai Anda*, Rineka Cipta, Jakarta.
- Handyaningrat, Soewarno, 1984, *Administrasi Pemerintahan dalam Pembangunan Nasional*, Gunung Agung, Jakarta.
- Hasibuan, Melayu S.P., 2003, *Manajemen Sumber Daya Manusia, Dasar dan Kunci Keberhasilan*, Cetakan Keenam, Haji masagung, Jakarta.
- Kaho, Josef Riwu, 1997, *Prospek Otonomi di negara Republik Indonesia*, Edisi I, Raja Grafindo Persada, Jakarta.
- Kasim, Azhar, 1993, *Pengukuran Efektivitas Organisasi*, UI Press, Jakarta.

- Kusumah, Brata, 2002, *Otonomi Penyelenggaraan Pemerintah Daerah*, Gramedia Pustaka Utama, Jakarta.
- Lucas, Martin dan Wilson, Kim, 1992, *Memelihara Gairah Kerja : Psikologi Untuk "Orang Kantoran" Cet. Ketiga*. Alih Bahasa : Ansis Kleden, Arcan, Jakarta.
- Moch. Ichsan, 1998, *Pengembangan Administrasi Sebagai Ilmu dan Propesi Administrasi*, LP3ES, Jakarta.
- Rasyid, Ryaas M., 1998, *Desentralisasi Dalam Menunjang Pembangunan Daerah*, LP3ES, Jakarta.
- Siagian, SP. 2002. *Filsafat Administrasi*, Gunung Agung Jakarta.
- Simamora, Henry., 2001, *Manajemen Sumber Daya Manusia*, Edisi, cet. Ke-I, Yogyakarta.
- Simanjuntak, Payman, 1997, *Pengantar Ilmu Ekonomi Sumber Daya Manusia*, LPFE UI, Jakarta.
- Singarimbun, Masri dan Sofian Effendi, 1989, *Metode Penelitian Survei*, LP3ES, Jakarta.
- Siswanto, B. Sastrohadiwiryono, 2002, *Manajemen Tenaga Kerja Indonesia Pendekatan Administratif dan Operasional*, PT Bumi Aksara, Jakarta.
- Steer, Richard M., 1985, *Efektivitas Organisasi*, Seri manajemen No. 47, Erlangga, Jakarta.
- Sugiyono, 1994, *Metode Penelitian Administrasi*, Cetakan ke 3, Alfabeta, Jakarta.
- The Liang Gie, 1995, *Pertumbuhan di Negara Republik Indonesia*, Gunung Agung, Jakarta.
- Wijaya, 2001, *Analisis Statistik Dengan Program SPSS 12.0*, Alfabeta, Bandung.
- Winardi dan Karchi Nisjar, 1997, *Manajemen Strategik*, mandar Maju, Bandung.